

あかるいまち21

No.1442 2021年10月15日組合員活動推進課 082-532-1264

	10月	2021年度
組合員ふやし	74人	747人
出資金ふやし	376万円	7024万円
純増	△39万円	△640万円

南区支部、運営委員等7人で訪問行動

27件訪問、6件対話！「地道な活動が大事」！

10月7日（木）、秋風は涼しいのですが、日差しはまだまだ暑い中、南区支部は運営委員、担当理事、担当職員等7名で3組に分かれて宇品東を訪問、約1時間で、27件の訪問、6件の対話でした。

成果としては特にありませんでしたが、久しぶりに会う組合員の近況をしることができました。初めて参加した職員は「地道な活動が組合員とのつながり、継続につながっているですね。現在加入している組合員さんのケアの難しさを感じた。班会は地域、組合員の大きなメリットですね！」と感想を話していました。



生協さえき病院でも生協強化月間進めています



- 外来：入院案内の際の100%声掛け
- 各病棟：入院時や転棟時、未加入者への100%声掛け
- リハ科：「生協に加入してよかった」チラシを活用した声掛けを開始予定
- 事務課：新患登録時の病院案内に加入パンフやけんこうチャレンジの封入

生協スマホ教室開催しました

10月6日（水）けんこうプラザ5階にて生協スマホ教室を開きました。参加者は5名でした。

今回は入門編で、スマホを買って間もない方、普段は電話機能しか使っていない方が、インターネットで「富士山」や「天気予報」について検索しました。みなさん表示される情報の多さに驚かれていました。また、無線LANへの接続方法やインターネットの注意点なども聞きました。講義の前後での質問タイムではスマホの不安や、よく解らない事を講師陣に質問出来る時間もあり、参加者と講師のマンツーマン指導もありました。

第2回の13日はカメラの使い方を習いました。「11月のウォーキングで素敵な写真が撮れたらいいね」と楽しみが増えました。

